2024-05-28

## ¿Cómo ubicar tu casilla en CDMX este 2 de junio? Aquí te decimos dónde te toca votar

Autor: Iván Ramírez Género: Nota Informativa

https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/como-ubicar-mi-casilla-en-cdmx-para-votar-el-2-junio

Esta es la forma en la que puedes saber con exactitud la casilla a la que deberás acudir el próximo domingo para votar en los comicios de este año.

Estamos a solo cuatro días de que los habitantes de la Ciudad de México acudan a las urnas para votar en las elecciones del próximo 2 de junio, en las que se elegirá a la nueva persona que ocupe el cargo como titular de la Jefatura de Gobierno, así como alcaldes y diputados locales, pero si aún no sabes cómo ubicar tu casilla para votar, aquí te explicamos el paso a paso.

El siguiente fin de semana, también se elegirá a la persona que será la o el siguiente Presidente de México, pues el sexenio de Andrés Manuel López Obrador está por concluir. Aunque en el país también se elegirán otros cargos, como gubernaturas.

En la Ciudad de México los tres candidatos a la Jefatura de Gobierno son Clara Brugada, del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM); Santiago Taboada, exalcalde de la Benito Juárez, del Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), y Salomón Chertorivski de Movimiento Ciudadano (MC).

@aztecanoticias Boleta para la elección presidencial: 3 candidatos ¿con 7 casillas? | Elecciones2024MX Se acerca la jornada electoral del próximo 2 de junio por lo que es importante saber cómo debes marcar la boleta para que no se anule tu voto. El hecho de que los nombres de Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez parezcan 3 veces en la boleta, y el de Jorge Álvarez Máynez sólo una, no está relacionado con las probabilidades que tengan los candidatos de ganar la elección presidencial. ¿Marcar una o más casillas? @América López nos explica la manera correcta de emitir tu voto. #Elecciones2024MX #LaFuerzaDeTuVoto #AztecaNoticias #Elecciones #Voto sonido original - Azteca Noticias

¿Qué cargos se elegirán el domingo 2 de junio en CDMX?

Jefe de Gobierno: En el 2024 se elegirá al nuevo jefe de Gobierno de la CDMX, principal cargo en disputa dentro de la capital.

16 alcaldes de CDMX: También se renovarán todas las alcaldías de la Ciudad de México en las elecciones de 2024.

132 diputados: Para la III Legislatura se elegirán a 66 diputados locales, 33 mediante la mayoría relativa, y otros 33 por representación proporcional.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) es el organismo encargado de que la jornada del próximo 2 de junio se lleve con apego a la norma y democracia. Este informó que más de 85 mil personas, entre funcionariado electoral, integrantes de Mesas Directivas de Casilla, personas capacitadoras y supervisoras electorales locales, participarán en la organización de la jornada electoral.

Seerán 80 mil 586 ciudadanas y ciudadanos estarán al frente de las 13 mil 431 casillas que se instalarán en las 16 demarcaciones de la Ciudad de México y se sumará el trabajo de 830 personas funcionarias electorales que operarán desde de la Sede Central del IECM y de sus 33 Direcciones Distritales. Además, se contará con el apoyo de 3 mil 969 personas Supervisoras Electorales Locales (SEL) y Capacitadoras Asistentes Electorales Locales (CAEL), quienes auxiliarán en las actividades de las mesas directivas de casilla y de los órganos desconcentrados.

Asimismo, participarán 396 consejeras y consejeros distritales propietarios y suplentes, quienes vigilarán que las Mesas Directivas de Casilla se instalen y ordenarán la entrega de la documentación y materiales electorales a los Presidentes de las Mesas.

Además, recibirán los paquetes electorales al término de la jornada electoral, realizarán el cómputo distrital de la votación recibida en las elecciones de la Jefatura de Gobierno, alcaldías, Concejalías y Diputaciones, entre otras actividades.

¿Dónde te toca votar el domingo 2 de junio en CDMX?

La jornada comenzará a las 08:00 horas, cuando se espera que abran las casillas y con ello, las personas acudan desde temprano a votar, pues a las 18.00 horas ya no se podrá ejercer el voto, ya que a esta cerrarán las mismas para proceder al conteo de votos.

Para saber dónde te toca votar, el Instituto Nacional Electoral (INE), habilitó una página de internet en la que podrás consultar la ubicación exacta de la casilla a la que debes acudir y para ello deberás:

Seleccionar el país (México, Estados Unidos, España, Candá y Francia)

Ingresa la entidad correspondiente

Coloca tu número de sección, la cual está en tu credencial de elector expedida por el INE y te desplegará la dirección donde se ubica la casilla donde te toca votar.

El sitio para conocer la dirección del lugar al que debes dirigirte para votar es https://ubicatucasilla.ine.mx/